
[La Métropole Rouen Normandie récompensée par un prix national pour la rénovation de l'Aître Saint Maclou !](#)

La Métropole Rouen Normandie vient d'être récompensée lors de l'édition 2021 du concours « Les Rubans du Patrimoine » pour la rénovation et la reconversion de l'Aître Saint Maclou. Ce prix vient saluer les travaux de restauration de la totalité des façades, toitures, décors, structures et l'aménagement des intérieurs de cet ensemble patrimonial unique en Europe. Cette restauration d'ampleur a permis la création de lieux d'expositions et de galeries d'artisanat d'art, d'un restaurant, d'évènements scéniques extérieurs.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente de la Métropole Rouen Normandie en charge de la Culture, Marie-Andrée Malleville, Adjointe à la Culture de la Ville de Rouen et Conseillère Métropolitaine : « Ce prix récompense l'engagement sans précédent de la Métropole Rouen Normandie au service de la préservation et de la rénovation de notre patrimoine culturel. Ce lieu emblématique a toujours su évoluer et s'enrichir au fur et à mesure des siècles, nous nous inscrivons dans cette voie, celle de notre histoire et de la sauvegarde de celle-ci. Cet ensemble monumental d'exception s'est vu redonner une attractivité touristique et culturelle nouvelle avec une remise en valeur de son architecture exceptionnelle que cette récompense vient couronner ! »

